

Präsidien werden neu besetzt

Christoph Bärlocher von der Firma Bärlocher Bau AG, St.Gallen, stellt sich für das Präsidium des Kantonalen Gewerbeverbandes St.Gallen (KGV) zur Wahl. Auch die kmu frauen st.gallen besetzen ihr Präsidium neu. Die Kandidatin heisst Diana Kühne Pasini.



Christoph Bärlocher



Diana Kühne Pasini

Im Frühjahr 2026 läuft die letzte Amtszeit von Andreas Hartmann als Präsident des KGV aus. Aufgrund der Ausschreibung bei den angeschlossenen Verbänden hat sich Christoph Bärlocher von der Firma Bärlocher Bau AG, St.Gallen, als Nachfolger beworben. Der selbständige Bauunternehmer ist bereits Mitglied des KGV-Vorstands und amtet als Kantonsrat für die Mitte-Partei. Christoph Bärlocher engagiert sich zurzeit als Präsident des Hauseigentümerverbandes der Stadt St.Gallen und in zahlreichen lokalen Vereinen und Organisationen. Der 45-jährige Familienvater hat drei Kinder und wohnt in Eggersriet. Er erfüllt sämtliche Anforderungen an das Amt des KGV-Präsidenten, weshalb ihn der Vorstand einstimmig zuhanden der Delegiertenversammlung 2026 nominiert hat.

Für die Nachfolge der abtretenden Präsidentin der kmu frauen st.gallen, Ulrike Brunnenschweiler, konnte mit Diana Kühne Pasini eine motivierte Nachfolgerin gefunden werden. Die 44-jährige ist bereits Mitglied im Vorstand der kmu frauen st.gallen. Sie arbeitet als Generalsekretärin der Ärztegesellschaft des Kantons St.Gallen und ist Geschäftsführerin der Konferenz der Ostschweizer Ärztegesellschaften (K-OCH). Der KGV-Vorstand unterstützt ihre Kandidatur. Sie wird sich ebenfalls anlässlich der Delegiertenversammlung des KGV zur Wahl in den Vorstand stellen.

Autor: Thomas Tannheimer, Leiter Kommunikation

OSTSCHWEIZ DRUCK

**Gedruckt in
der Ostschweiz**

ostschweizdruck.ch